

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	06.09.2018

Ergänzung der Beantwortung der mündlichen Anfrage der Fraktion DIE LINKE Nr. 0193/2017, Sitzung am 26.01.2017

In Ergänzung der Beantwortung der mündlichen Anfrage der Fraktion DIE LINKE Nr. 0193/2017 in der Sitzung am 26.01.2017 teilt die Verwaltung mit:

Die Verwaltung hat erfolgreich Kontakt zum Kölner Haus- und Grundbesitzerverein aufgenommen, um die Akzeptanz von städtischen Garantieerklärungen als Alternative zum ausgezahlten Kautionsdarlehen bei Kölner Privatvermietern zu erhöhen.

Der Haus- und Grundbesitzerverein hat die Bitte der Verwaltung aufgegriffen und sich bereit erklärt, die alternative Möglichkeit der Akzeptanz einer städtischen Garantieerklärung seinen Mitgliedern näher zu bringen. In seiner Mitgliederzeitung „Eigentum Aktuell“ Ausgabe Mai 2018, griff der Haus- und Grundbesitzerverein das Thema nunmehr auf und hat auf die Vorteile für die Vermieter hingewiesen.

Der Beitrag ist dieser Mitteilung als Anlage beigefügt.

Gez. Dr. Rau